

## résidences immobilier

Belle propriété au calme en position dominante avec vue panoramique sur le village de Valbonne et les collines environnantes. Elle peut accueillir 10 invités dans 5 chambres. Au rez de chaussée on retrouve :Entrée, Cuisine équipée, WC invités, Salle à manger avec cheminée, donne sur la terrasse avec coin repas, Salon avec TV ouvrant sur une 2ème terrasse avec salon de jardin Bibliothèque climatisée avec un canapé-lit (160cm) et salle de douche attenante. Chambre climatisée avec lit double (160) accès terrasse et salle de bain / douche attenante. 1er Etage: Grande Master climatisée avec terrasse, lit ...

Beautiful property in a dominant position with a panoramic view over the village of Valbonne and nearby hills. Can welcome up to 10 guests in 5 bedrooms. Ground Floor: Entrance, Dining room with fireplace, Living room with TV, and access to terrace, Guest toilets, Equipped kitchen, Library with convertible sofa-bed (160) and en suite shower room, with A/CBedroom with double bed (160) and access terrace with en suite bathroom / shower, with A/C,1st Floor: Large Master bedroom with terrace, double bed (180) and en suite shower room, with A/C, Swimming pool level: Bedroom with 2 single beds (2x80), Bedroom ...

## JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





